

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, seit vergangenen Dienstag, 9. Juli haben wir Gewissheit über unsere künftige personelle Aufstellung. Der Kirchenvorstand hat Timo Richter, der bisher eine halbe Diakonenstelle mit einem Schwerpunkt Dürrbachtal bei uns innehat, auch auf die 2. Pfarrstelle „Mönchberg und Hubland“ (50%) gewählt. Das ist seit einiger Zeit möglich: Diakone und Diakoninnen, die Zusatzausbildungen für die pastoralen Tätigkeiten mitbringen, können auch Pfarrstellen besetzen. Jeder, der das große Engagement und die Begeisterung von Timo Richter seit über einem Jahr miterlebt hat, kann sich vorstellen, dass wir uns viel für unsere Gemeindegemeinschaft und die Seelsorge von ihm erwarten dürfen. Das Hauptamtliche Team weiß auch längst - und Sie haben das sicher auch schon beobachtet - , dass uns die Zusammenarbeit mit Timo Richter Freude macht.

Bei der Gelegenheit kann ich Ihnen vor der Sommerpause ankündigen, dass es im September personell umtriebiger wird: Zum 1. September nimmt die neue Sekretärin im Pfarramt, Frau Ulrike Knoblauch aus Eibelstadt, ihre Arbeit auf. Kurz darauf wird Ronja Sälzer ihr „Praktisches Studienjahr“ in St. Johannis antreten. Frau Sälzer studiert an der Evangelischen Hochschule Nürnberg Gemeindepädagogik und kirchliche Bildungsarbeit und wird dann für ein Jahr zu 50% in Schulen und zu 50% in unserer Gemeinde tätig sein. Außerdem steht dann die Ausweitung des Dienstes von Ingeborg Wollschläger an. Sie hat zu der Seniorenarbeit in St. Johannis (75%) die Seniorenbegegnungsstätte im Rudolf-Alexander-Schröder-Haus (25%) übertragen bekommen. Sicherlich werden beide, Dekanat und Gemeinde, davon profitieren, dass beide Arbeitsbereiche gemeinsam in einer guten Hand sind.

Im Juli laufen unsere Kunstprojekte, wie Sie schon wissen. Pfarrerin Susanne Wildfeuer wird sich im Gottesdienst am kommenden Sonntag, 14. Juli um 10:00 Uhr mit der Ausstellung der Werke von Hans Krakau „wie immer, nur anders“ beschäftigen. Parallel können Kinder zu ihrem Gottesdienst ins Gemeindehaus. Anschließend gibt's Kirchenkaffee. Und die Malangebote von Heike Sämman, jeweils nachmittags am 12., 13., 26. und 27. Juli von 15:00 bis 18:00 Uhr werden sich von dieser Ausstellung anregen lassen.

An diesem Sonntag, 14. Juli können Sie auch den Gottesdienst in der Immanuelkirche besuchen. Diakon Timo Richter macht sich Gedanken zum „nostalgischen Murren der Israeliten.“

Und am Sonntagnachmittag winkt ein schöner Ausflug nach Sommerhausen: Um 17:00 Uhr präsentiert der Bachchor in der dortigen Bartholomäus-Kirche wundervolle „Englische Chormusik aus fünf Jahrhunderten.“ Der Eintritt ist frei.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes sommerliches Wochenende, das Sie vielleicht nach Sommerhausen führt,

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel